
Protokoll:  
 
Rm Balmes (CDU) bedankt sich bei der Musikschule und deren Leitung für die gelungene 
Vorlage, da so sozial schwächeren Menschen der Einstieg in die Leistungsstufen erleichtert 
werde.  


